
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
SINALIZAÇÃO DA AVENIDA BENEDITO PIRES 
 

Fomos procurados por vários motoristas que 
solicitaram nossa intervenção junto a Municipalidade, visando a 
possibilidade de melhorias na sinalização da Avenida Bendito Pires, trecho 
de Assis até a Água da Cabiúna. 

 
Nos relataram os mesmos que está sendo muito 

difícil transitar na via pública supramencionada, principalmente no horário 
noturno, uma vez que a sinalização está precária, sem “olho de gato”, 
causando riscos de acidentes graves. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento 
Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de executar melhorias 
na sinalização da Avenida Benedito Pires, 
como instalação de “olho de gato”, no trecho 
que vai de Assis até a Água da Cabiúna? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 18 de agosto de 2014. 
 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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